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定
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年
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の
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策
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対
し
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会
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て
、
牛

歩
の
ご
と
く
一
つ
一
つ
正
確
無
比

な
監
視
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し
て
ま
い
り
ま
す
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そ
れ
で
は
、
本
年
も
よ
ろ
し
く

お
願
い
い
た
し
ま
す
。
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「観光の町松田」に向けたアプローチ
（一社）松田町観光協会　会長　秋田谷　光彦さん（神山在住）

※「住みやすい町を目指して」活動されている方や団体が、このコーナーに掲載を希望される場合は下記までご連絡ください。

第1回定例会は3月2日（火）開会　　　新型コロナウイルス対策のため
傍聴は10席となっております。発熱等症状がおありの方はご遠慮ください。

菜の花と私
　私が西平畑公園の河津桜の下に菜の花を咲か
せ始めたのは、平成15年ごろと記憶して居り
ます。当時私は飲食店組合の役員をして居りま
した。弁当を扱う店舗から「さくら祭りでお弁
当を売りたい」との申し出が有り、５、６店舗
お弁当を飲食店組合で販売す
る事となりました。
　ところが桜の開花の時期が
毎年不定期、当時はテレビ放
映による桜の開花状況という
のも無く、又さくら祭りの日
程が早く設定されていた事も
あり、桜が開花しないまま、
お祭りが開催されお客様がす
ぐに来園されて不評を頂くと
いうことがありました。さく
ら祭りの関係者や行政にも
「１週間遅らせては？」と提案しましたが、聞
き入れてもらえませんでした。
　それでは「桜の下に菜の花でも咲かせてお客
様をもてなしては！」と私が提案し飲食店組合
の事業として始めました。組合事業としては４
年で終止符を打つことになりましたが、それ
以来私個人で続けて来ました。６年前から協
力者と２人で現在も菜の花を咲かせて居りま
す。私も73歳を越してだいぶ高齢となりまし
た。20年目の節目で75歳までは頑張れれば
と考えて居ります。

新しい観光資源について
　私は現在観光協会会長を担当させて頂いて居
りますが、西平畑公園の河津桜だけでなく四季
に対応できる新たな観光資源を開発したいと考
えて居ります。松田山の南斜面の出来れば西平
畑公園近くの営農を止めた農地を借り受けて、

植木や花などの名所を目指し
て活動を始めている所です。
商工業の衰退と町民の減少の
中、「観光の町松田」を視野
に入れ協会会員と20人の理
事と共に活動していく所存で
ございます。
観光協会からのお願い
　近ごろ協会長や理事たちが
良い思いをしているとの囁き
が聞こえる事があります。協
会長や理事たちは一切の報酬

は受けること無く、完全なボランティアにて観
光協会を運営して居ります。ご理解頂きますよ
うお願い申し上げます。
「観光の町松田」に向けた新たなアプローチ
　結びとなりますが、現在松田山の南斜面のか
なり広い畑をお借り出来る予定で計画を立てる
考えで居ります。植物の種類などの方向性やご
助言を観光協会におよせ下されば幸いです。是
非お待ちして居ります。

菜の花植栽の礎は飲食店組合事業


